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昨天中午!天宫一号与神舟九

号成功实施第一次手控交会对接"

在茫茫太空中!神九飞船和天宫实

验室飞行速度每小时超过上万公

里! 对接时相对速度
2,"

米
#

秒!横

向偏差必须控制在二三十厘米之

内!如同万里穿针引线!又好比太

空百步穿杨!当宇航员刘旺一箭命

中靶心时!屏息观看全过程的中国

人都欢呼雀跃"

中国的航天事业突飞猛进!也

引起国外媒体# 网友的一片赞叹"

没错!就像当年$阿波罗%计划带给

美国民众的狂喜!中国这位探索太

空的后来者!以稳步发展的太空伟

业!进一步激发出中国民众的爱国

主义热情"

然而!恰恰在国内 !有杂音沉

渣泛起!有几个$公知%嗡嗡叫&$能

上九天揽月!无奈有毒食品%!认为

征服太空固然重要! 而关注民生!

解决食品安全问题!$对中国人更

加重要%" 甚至说有毒食品的解决

比$登天%还难'

这种说法的要害在于$更加重

要%!论者心中显然有个排位表!认

为$国计%与$民生%间有个孰先孰

后的问题" 事实上!这两者应该是

齐头并进的并列关系" 在当今复杂

的国际关系中!中国要走出落后挨

打的局面!谁能说提升国家综合实

力不是至关重要的国家战略'

这是一码归一码的两件事!不

能因为航天事业很重要而忽视民

生问题" 反之!不能因为毒食品有

泛滥之势!而不肯为航天事业的骄

人成绩鼓掌" 不过!这样的质疑也

带来一种思考!连太空对接这样的

高精尖技术我们都能做到万无一

失!相对而言!解决食品安全问题

的技术难度要低得多!有什么理由

做不好呢'

中国人不缺乏智慧!也不缺乏

追求卓越的精神! 在社会转型期!

缺的很可能是凡事认真的态度" 就

食品安全而言!早在
"223

年!质检

总局进出口食品安全局副局长林

伟表示!中国
445

以上的出口食品

质量是合格的" 近日!香港食物及

卫生局局长周一岳接受广州日报

的专访时表示!现在供港食品的安

全率达到了
4464447

! 这在全世界

都是很难得的" 因而$中国可以解

决太空难题!却解决不了食品安全

问题%显然是个伪命题 !同样是中

国食品!因为重视!完全可以是合

格的#安全的"

可上九天揽月 ! 当然也能下

$食海%捉鳖" 关键在于!能不能从

航天人身上汲取 $特别能吃苦#特

别能战斗#特别能攻关 #特别能奉

献%的职业精神" 比如地沟油!鉴定

的难度难道比太空对接还要大' 比

如瘦肉精!为什么供港的生猪就不

添加了呢' 质量安全监管部门的从

业人员!在观赏神舟九号的完美表

演时!是该好好反省一下自己的职

业态度"

像九天揽月那样付诸智慧与

精神!很多事情便能迎刃而解"
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状元!在能带来巨大喜悦的同

时!也同样能造成巨大的伤害" 林

浩然!四川自贡一个优秀的高三学

生! 本应为
#!8

分的成绩感到高

兴!却因为成绩被网络误传为
#9"

分而遭遇$被状元%的乌龙!使自己

和家人陷入了尴尬与烦恼"

媒体误传状元郎的自贡考生!

成为一场乌龙闹剧的受害者!无辜

的孩子伤不起啊"无厘头闹剧背后

是社会对高考状元的疯狂炒作!这

种炒作是破坏社会中枢神经的兴

奋剂!社会中毒越深!这种闹剧也

就会不断上演"

有道是& 一夜高兴一夜愁!网

络无端抛绣球" 学子着意被状元!

闹闹哄哄无厘头" 另有诗为证&当

今网络不一般! 一夜之间能翻天"

误发消息不查证! 凭空给人添忧

烦"

九天揽月与追求卓越
乌龙状元
不胜其烦

画中有话画中有话
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前几天!(北京晨报)报道!通州

新华大街人行道边上的多棵银杏树

皮被人为损毁! 附近居民一致谴责

这种破坏"记者立刻赶去调查!只见

从西大街到西门邮局的人行道上!

+22

米的距离!就有
!2

多棵伤痕累

累的银杏树! 有的被剥去一米之长

的树皮!完全是被外力撕扯所致"记

者随即致电通州区城乡绿化科了解

情况!工作人员称!上级领导得知此

事后很重视! 这些银杏树是通州的

标志之一! 而新华大街又是长安街

的延长线! 这些银杏树的伤痕是人

为的!具体原因不明"并承诺不久就

要进行人工补修"

对此自然联想多多" 绝不仅仅

是北京!全国多少城市的街头雕塑

被损毁得残败不堪!多少座公园的

座椅护栏被踹翻踢折!多少珍贵的

植物动物被人扒皮活剥' 肆无忌惮

防不胜防的破坏比比皆是" 面对这

防不胜防!多少年来我们都在义愤

填膺怒不可遏!可是!我对(北京晨

报)几年前的另一次报道却印象更

深" 当时也是有居民反映!在海淀

新街口外大街以西明光桥以东的

学院南路上!原来安有数百个排球

大小的装饰灯!可是安了不到一个

月! 数百个装饰灯就被破坏殆尽"

原来!路两边修的是长城状的石制

围墙!大约
+2

至
:2

厘米高!每隔
+

到
:

米!就是一个凸起的彩灯!长
+

公里!共有
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多个" 可是打得只

剩了
:

个" 几年内!又重安了无数

次!但是安了又打打了又安 !派专

人也看管不住!这些灯座在记者采

访时已然秃了
"

年了" 北太平庄街

道城管科的高科长说$这些毁灯的

人只是发泄!因为灯罩即使被偷走

也没有任何使用#变卖的价值" %这

位科长的话说到了点子上" 我们不

排除多方面的道德# 素质因素!而

$发泄%***才是破坏的根本"

遗憾的是!有关方面从来没有

对$发泄%进行过深入的分析思考

探讨与研究& 国人发泄的是什么'

发泄的对象又是谁' 为什么用破坏

公共设施的方式来发泄' 挺让人咂

摸!星罗棋布的监控对付不了防不

胜防的破坏!这是咋地回事情'

银杏又成冤死鬼
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